

Trump ordena 'rodear y aniquilar' ISIS

Washington

El secretario de Defensa de EU, James Mattis, anunció que el presidente Donald Trump ordenó un cambio de estrategia para «rodear» y «aniquilar» al Estado Islámico (EI) en todas las zonas donde opera el grupo yihadista.

En una rueda de prensa en el Pentágono, Mattis aseguró que el objetivo ahora es que el EI no escape de las zonas en las que persiste y eliminar su amenaza.

Junto al jefe del Estado Mayor Conjunto, el general Joseph Dunford, y el enviado del Departamento de Estado contra el EI, Brett McGurk, Mattis anunció un «cambio táctico» que no buscará desplazar a los yihadistas desde sus posiciones, sino «rodearlos».

La estrategia, que no solo afectará a Siria e Irak, sino también a otros lugares con presencia del grupo yihadista como Libia o Afganistán, persigue también que los combatientes extranjeros que se han sumado al Estado Islámico no puedan huir y regresar a sus

países.

Los combatientes extranjeros son una amenaza estratégica», apuntó Mattis, que dijo que «aniquilarán» esa amenaza para que no se desplacen y pongan en riesgo países desde Europa al sudeste asiático.

El jefe del Pentágono también matizó que las reglas de combate no cambiarán y se seguirá intentando lo posible para minimizar las víctimas civiles de los bombardeos y operaciones estadounidenses de apoyo a fuerzas locales en Siria e Irak.

ATAQUE DE EU MATA A SOLDADOS EN SIRIA CERCA DE JORDANIA

Un ataque aéreo de la coalición liderada por Estados Unidos contra una posición militar del gobierno sirio cerca de la frontera con Jordania mató a varios soldados y provocó daños materiales, informó el viernes un funcionario de Damasco.

La operación fue la primera confrontación directa entre fuerzas estadounidenses y los combatientes que respaldan al presidente de Siria, Bashar Assad.



WASHINGTON.- James Mattis, secretario de Defensa, ordenó un cambio de estrategia para eliminar la amenaza del Estado Islámico en todas las zonas donde opera.

Sábado 20 de Mayo del 2017

SECCIÓN



Los huachicoleros se "roban" ventas de gasolineras: Onexpo

Inf. Pág 2-B

El Herald

Nacional

Fiscal: Conductor en Times Square quería "matarlos a todos"



Inf. Pág 4-B

México listo para renegociar el TLCAN: EPN

Es una gran ventana de oportunidad, dice

Querétaro

El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que México se encuentra listo para iniciar la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte con sus socios Estados Unidos y Canadá.

Luego de inaugurar el Macro Libramiento Querétaro, Centenario de la Constitución, el mandatario destacó en entrevista el anuncio que hizo hoy la Administración Trump al Congreso de Estados Unidos sobre su intención de modernizar este mecanismo trilateral.

Y creo que hoy tenemos una gran ventana de oportunidad de poner al día este acuerdo de libre comercio y lo que vamos a buscar es que sea para beneficio, crecimiento, desarrollo y competitividad de América del Norte. Que los tres socios sean ganadores a partir del acuerdo que estamos celebrando», subrayó

Reiteró su confianza en que una vez transcurrido los 90 días del aviso al Congreso de Estados Unidos, inicien las mesas de trabajo en las que habrán de analizarse todos los

temas que interesan a los tres países.

Tenemos confianza en llegar a un buen acuerdo o modernización del acuerdo de libre comercio que ya tiene más de 20 años y evidentemente hay condiciones para tomar oportunidad de los cambios,



QUERÉTARO.-El Presidente planteó que México llega listo y con confianza para realizar la renegociación del acuerdo comercial con EU y Canadá.

de los avances tecnológicos, del comercio electrónico, temas que hace 20 años no existían», refirió.

El Jefe del Ejecutivo dijo que, mientras transcurre este período de tiempo, hacia el mes de agosto, el Gobierno de la República seguirá trabajando sobre los asuntos que le interesan a México se modernicen en el marco del TLCAN.



TOKIO.-El gobierno de Japón aprobó este viernes un proyecto de ley único que, de ser recibido el visto bueno del Parlamento, permitirá que el emperador Akihito abdique.

Aprueba gobierno japonés abdicación del emperador Akihito

Tokio

Japón se prepara a atestiguar la primera abdicación en casi 200 años, luego de que el gabinete de gobierno aprobó la iniciativa para que el emperador Akihito dé ese paso en diciembre de 2018.

La abdicación será a favor del príncipe Naruhito, y ocurrirá, si la aprueba el parlamento japonés, cuando el emperador cumpla 85 años de edad, en diciembre de 2018.

La decisión del gabinete sigue a la expresión de preocupación de Akihito sobre

su capacidad para cumplir con sus obligaciones, sustancialmente de tipo ceremonial.

Y coincide con la decisión de la princesa Mako, nieta mayor del emperador, de renunciar a sus atribuciones reales a fin de casarse con Kei Komuro, compañero de estudios universitarios.

Mako, de 25 años de edad, es hija del príncipe Akishino, segundo hijo del emperador japonés y segundo también en la línea sucesoria.

La iniciativa que aprobó el gabinete este viernes fue elaborada considerando las características específicas del

actual emperador, así como para asegurar una sucesión estable, señaló un reporte de la agencia Kyodo.

De acuerdo al secretario del gabinete, Yoshihide Suga, se espera que la discusión parlamentaria transcurra sin mayores incidentes y de la misma manera ocurra la votación.

La expresión de preocupación de Akihito sobre su capacidad física para cumplir con sus deberes ocurrió en agosto de 2016, y desató una gran polémica en Japón, donde el ascendiente imperial es ampliamente respetado.

Circulan videos de ruso 'nazi' que ofende a mexicanos, en Cancún

Quintana Roo

Un supuesto sujeto ruso, de nombre Aleksey Makeev, se ha dedicado a videografiar las ofensas que lanza a mexicanos en las calles de Cancún, lo que ha despertado el enojo de usuarios de redes sociales.

Al hombre de 33 años, al parecer a fin a los nazis, a juzgar porque en sus videos muestra una cruz esvástica, no le importa si la persona que ofende es menor de edad,

adulta mayor o tiene alguna discapacidad.

Cabe hacer mención que en su perfil de Facebook, que actualiza constantemente, ha recibido decenas de comentarios de repudio por el maltrato que dirige a los mexicanos e, incluso, amenazas de muerte.

Makeev también tiene un canal de YouTube, en donde publicaba los videos que grababa en las calles, sin embargo, desde hace seis meses no ha subido nada.



QUINTANA ROO.-Un supuesto sujeto ruso, Aleksey Makeev, se ha dedicado a videografiar las ofensas que lanza a mexicanos en Cancún, lo que ha despertado el enojo de usuarios de redes sociales.

Presunta desaparición de periodista, en Michoacán

Michoacan

Familiares del director de Canal 6, Salvador Adame, reportaron su desaparición en Nueva Italia, Michoacán.

De acuerdo con los primeros reportes, el también fue levantado este jueves por un comando, cuando se dirigía a un depósito de suministro de agua. Familiares y amigos atribuyen la desaparición de Adame a su labor periodística, pues en al menos dos ocasiones denunció haber sido blanco de agresiones e intimidación, tras notas que publicó en esta zona de Michoacán. Hasta el momento, la Procuraduría General de Justicia del estado no se ha pronunciado al respecto. La presunta desaparición de Adame sucede a sólo unos días del asesinato a tiros del periodista Javier Valdez, afuera del diario que fundó, Ríodoce, en Culiacán. Tras esta ejecución, el presidente Enrique Peña Nieto y los integrantes de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) impulsaron una serie de medidas para proteger a los periodistas.



MICHOACAN.-Familiares del director de Canal 6, Salvador Adame, reportaron su desaparición.

Preocupa a Alemania situación de violencia en México

Ciudad de México

El Gobierno de Alemania manifestó su preocupación por la violencia que se vive en México generada por el crimen organizado. El ministro de Relaciones Exteriores de Alemania, Sigmar Gabriel, subrayó que su país está dispuesto a ayudar a México para implementar leyes que impidan la tortura y protejan a periodistas y defensores de derechos humanos, entre otros.

«Es terrible que mueran personas por el crimen organizado. México es un país democrático con instrumentos jurídicos para luchar contra el crimen organizado. Queremos (Alemania) ayudar a

implementar leyes como la ley contra la tortura y la de protección a periodistas y defensores de derechos humanos», comentó. En el marco del Año Dual México-Alemania, Sigmar Gabriel se reunió este día con el secretario de Relaciones Exteriores Mexicano, Luis Videgaray, quienes dialogaron, entre otros, de los recientes asesinatos de periodistas. Gabriel destacó que en próximas semanas la Cancillería alemana, Angela Merkel, estará en México y hablará, entre otros, de combate a crimen organizado y muerte de periodistas, porque es algo que preocupa. «Qué pasa con la implementación de la libertad de expresión y la lucha contra el crimen organizado? Por

supuesto que ocupan, en primer lugar al gobierno mexicano y a nosotros también. Esta inquietud tuvo lugar importante en las conversaciones», expresó. LIBRE COMERCIO En conferencia de prensa conjunta, los dos encargados de política exterior se refirieron al Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

El canciller Luis Videgaray subrayó que México está abierto a la modernización del acuerdo. Pero México, advirtió, no va a aceptar restricciones, tarifas, aranceles, cuotas que impliquen desvirtuar la naturaleza del TLCAN. Sigmar Gabriel apuntó que a Alemania también le interesa que se mantenga el libre comercio.

PAN, obligado a ganar todo el 4 de junio: Margarita Zavala

Ciudad de México

La aspirante del PAN a la presidencia, Margarita Zavala, aseguró que su partido está obligado a ganar todas las elecciones del 4 de junio próximo.

Cabe hacer mención que el primer domingo de junio se elegirá gobernador en Coahuila, Estado de México y Nayarit; en Coahuila y Nayarit se renovará congreso y en

Coahuila, Nayarit y Veracruz se elegirán ayuntamientos.

Me parece muy importante que el PAN asuma, primero, su obligación de ganar en un momento del país importante», indicó la ex primera dama, en entrevista para la Primera Emisión de Imagen Informativa, con Pascal Beltrán del Río. «Todas las podemos ganar y yo estoy convencida que estamos obligados y que podemos ganarlas».



CIUDAD DE MEXICO.-La aspirante del PAN a la presidencia, Margarita Zavala, aseguró que su partido está obligado a ganar todas las elecciones del 4 de junio próximo.